



*ALT と遊ぼうの会をしました (2月22日)

今年度最後のALT と遊ぼうの会もニーヴさんと元気よく“Good morning”と挨拶をして始まりました。最初に久しぶりに♪頭・肩・膝・ポン!の英語バージョンをニーヴさんがとてもゆっくりなスピードから始めてくれたので、子ども達もすぐに思い出し、その後かなり早いスピードになってもついていっていました。そして、今回の絵本は『Who stole the cookies?』で、残された足跡からクッキーをとった動物を探すのですが、途中でニーヴさんから一人ずつ“You stole?”(あなたがとったの?)と聞かれ“No!no!”と応えていた子ども達でした。とても天気がよかったので、外でバナナ鬼ごっこもしました。最後には、「一年間ありがとうございます!」の気持ちを込めて、年長組の子ども達がメッセージカードを渡しました。ニーヴさんは、「うれしい!かわいい!」と日本語で喜んでくれていました。



*一日入園をしました (2月25日)

来年度入園予定のお友達が、幼稚園に遊びに来ました。ピッコロの部屋にいる子ども達を年中児が迎えに行き、優しく手をつないで遊戯室に案内しました。

お楽しみの会が始まると、年長は自分達が得意な運動や工作と歌を披露し、年少は鬼滅の刃のダンスを踊り、年中は幼稚園の生活を発表しました。どの学年の子ども達も小さいお友達のお兄さんお姉さんとして、立派に舞台に立っていて、とても成長を感じました。また、新入園の子ども達も食い入るようにその姿を見つめていました。そして、みんなで『♪バスにのって』のふれあい遊びも楽しみました。最後に子ども達が作ったプレゼントを渡すと、うれしそうに照れていました。年中児も年少児も、すでにお世話したい気持ちがいっぱいでした。



来年度の年長組が幼稚園の生活を紹介しています



みんなでふれあい遊びをしました

*楽しいお別れ会でした (3月2日)

年中組の子ども達が進行し、楽しいお別れ会をしました。年長児が「当番をよろしくね。」と年中組に引継ぎをしたり、ドッジボール、バナナ鬼ごっこ、宝探しを一緒にして遊んだりしました。特に宝探しは、縦割りのチームで『ヒント』の紙を解読しながら考えを出し合って探すことを楽しみました。「うさぎのかんばんがあるへやだよ」というヒントが書いてあるチームは、あちこち見て回りながら、みんなでその部屋を見つけ、「あったー!」「やったー!」と大喜びしていました。また、「ちいさくなったらみつかるよ」というヒントを読んで、姿勢を低くして探していました。また、年中と年少児は「ありがとう」の気持ちを、そして年長児は「4月からは頼んだよ」という思いをもちながら、お互いに喜びそうなプレゼントを丁寧に作って渡しました。

みんなで楽しい時間を過ごし、幼稚園の思い出がまた1つ増えました。



宝探しのヒントを解読中 ありがとうの気持ちを込めて

*じゃが芋の種芋植え (3月12日)

PTAの文化施設部の方に畑の整地や畝作りをしていただき、子ども達がじゃが芋の種芋を植えました。種芋を置く間隔の見本を見せると、子ども達は自分で確かめながら、上手に間をあけて植えていました。また、土のお布団も優しくかけていました。「収穫したら1年生になった年長さんとカレーパーティーをしたいね。」と話をし、美味しいじゃが芋ができることを期待している子ども達です。



*卒園児が巣立っていきました (3月18日)

お天気に恵まれ、とても暖かい日に、卒園児が立派に返事をして堂々と卒園証書を受け取り、幼稚園でのたくさんの思い出を胸に巣立っていきました。2年または3年間の園生活で、子ども達は、仲間と共にたくさんの体験をし、自信をつけ、心も体も大きくなりました。在園の子ども達も厳粛な式の雰囲気を感じながら、卒園児を送り出す大切な式という思いをもって参加していました。小学校に行っても、友達をたくさんつくって、学んでいってほしいと思います。



*ピッコロの会 (未就園児の会) について

未就園児親子が、園児と一緒に遊んだり、子育ての情報交換をしたりする会です。園庭や保育室で思いっきり好きな遊びをしたり、園児と楽しくふれ合ったりしませんか? 気軽に遊びに来てくださいね!!

次年度の予定

5月12日(水) 10:00~12:00
「はじめましての会」

5月19日(水) ピッコロ遊ぼうの日 (午前中、園を開放していますので、自由に遊びに来てください。)